

Vos communes

PONTCHARRA/SAINT-MAXIMIN Les écoliers ont étudié la forêt



Alain Doucé, de l'association Belledonne en marche, a montré des bois et des cornes aux écoliers charrapontains.

La classe de CE2-CM1 de Sophie Gagne, de l'école Villard-Benoît, travaille le thème de la forêt dans tous les domaines.

À l'école, les enfants ont observé des photos de Yann Arthus-Bertrand sur la forêt, ont étudié des contes utilisant le milieu de la forêt. Pour être encore plus dans le thème, l'enseignante a emmené ses élèves à Saint-Maximin, sur deux jours, au centre de loisirs intercommunal, dont la forêt est voisine. Avec Alain Doucé, de l'association Belledonne en marche, les enfants ont vu ce qu'est un arbre, ce que les arbres apportent aux humains, ont évoqué les animaux de la forêt, des insectes aux plus gros, ont recherché des indices de présence comme des empreintes... L'intervenant leur a expliqué la nature par l'intermédiaire de contes, sans oublier ceux qui concernent la forêt.

Mardi matin, au retour d'une promenade en forêt, il leur a montré des bois, des cornes et des crânes de divers animaux : les élèves étaient chargés de trouver des indices leur permettant de les réattribuer. L'après-midi, un atelier bois a permis au groupe de fabriquer une mangeoire à oiseaux. Les enfants ont décrit des personnages de contes liés à la forêt, en classe et sur place à Saint-Maximin.

Sophie Gagne a déjà prévu la suite : « Ils étudieront le cycle de vie des animaux de la forêt en Sciences de la vie et de la terre (SVT), et ils écriront des contes en production d'écrit. Nous créerons aussi un hôtel à insectes dans la cour avec ce qui a été ramassé ici. »

Jeudi matin, la classe s'est rendue au cinéma (une séance offerte par la mairie), pour voir le même film que les seniors lors de leur séance du mardi, "Le Chêne" de Michel Seydoux et Laurent Charbonnier, présentant la vie d'un chêne multicentenaire et de ses habitants.